

En octubre del 2000, durante su segundo mandato, comenzó a poner en marcha su promesa de traer mejoras al sistema económico nacional. Impuso subida al precio de la gasolina y a los productos de primera necesidad; también devaluó la moneda. Nuevamente Holanda comenzó a suministrar ayuda económica como lo había hecho antes de 1998. Venetiaan fue reelegido por tercera vez en las elecciones del 25 de mayo de 2005.



Jules Wijdenbosch.

### JULES WIJDENBOSCH

**Período de mandato:** 1996 - 2000

**Partido político:** Partido Nacional Democrático

Nació el 2 de mayo de 1941 en Parmaribo. Estudió en la Universidad de Ámsterdam ciencias políticas y administración.

Entre 1987 y 1988 se desempeñó como Primer Ministro del gobierno de Misier. En 1990 fue nombrado vicepresidente por el presidente Johan Kraag.



Universidad de Ámsterdam.

*Wijdenbosch asumió como presidente de la nación el 14 de septiembre de 1996.*

Wijdenbosch asumió como presidente de la nación el 14 de septiembre de 1996, en esas elecciones ningún partido político consiguió la mayoría de los votos. El Nuevo Frente obtuvo 24 escaños y el Partido Nacional Democrático 16, los escaños restantes fueron ganados por el resto de los partidos. Las elecciones se repitieron y Wijdenbosch obtuvo la victoria.

*En los años que estuvo en el gobierno, Países Bajos ordenó la captura del ex dictador Bouterse dado que se presumía que podía mantener relaciones con las fuerzas del narcotráfico. Wijdenbosch nombró a Bouterse como Consejero de Estado con el fin de darle inmunidad diplomática.*

A finales del año 1997, el gobierno hizo frente a un fallido golpe de estado. En esa oportunidad terminaron presos 17 oficiales. La causa de esta reacción fue los bajos ingresos que recibían los soldados.

*Otros de los gastos exuberantes que había tenido su gobierno radicaban en la compra de un auto caro con plata del crédito de la deuda pública.*

El gobierno de Wijdenbosch se vio envuelto en una fuerte acusación que se relacionaba con un presunto gasto innecesario que había realizado su gobierno para comprar un yate presidencial. Al ver que su apoyo en la legislatura se estaba debilitando debió pactar con algunos grupos minoritarios.



*Puente Jules Wijdenbosch.*

Otros de los gastos exuberantes que había tenido su gobierno radicaban en la compra de un auto caro con plata del crédito de la deuda pública.

*Con el apoyo económico de Estados Unidos, e 1996 se comenzó con la construcción del puente Jules Wijdenbosch que une dos ciudades muy importantes; Paramaribo y Nieuw Amsterdam. Su realización llevó cuatro años de trabajo y se estima que su costo total versó en un millón de dólares.*

Luego de haber dejado su cargo de presidente en el 2000, continuó trabajando en el ámbito político como Ministro de Finanzas; sin embargo debido a las acusaciones judiciales que recibió debió abandonar su cargo un año después.